



# 矢東だより

## 生き生きとした学校(三つの学校像)と三者のはたすべきこと

校長 雨笠 常宣

右の写真は毎年ボランティアの方々が桜の輪飾りに「入学おめでとう」の祝いを飾ってくださったものです。

校庭にある桜も、4月初頭とは思えない寒さの中、令和7年度の始業式、入学式に花を添えてくれました。



お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。

新たに一年生を59名迎え、全学年、二学級、五組、全校児童330名のお子様をお預かりして学校生活を進めてまいります。子どもたちの安心・安全を第一に学校運営に努めてまいります。

どうぞ、よろしく願いたします。

笑顔とあたたかさあふれる未来を創り出す力を育てます

◎子どもは、意欲をもって真剣に学びます  
◎学んだことを生かすための学習をします。  
◎失敗をおそれず何事にもチャレンジします。  
◎善悪を判断し、自分の思いを素直に伝えます。

教師は、子どもに寄り添って教えます  
◎知りたい、分かりたい授業をします。  
◎気付き、広げる力を身に付けさせます。  
◎伝える、チャレンジする力を身に付けさせます。

保護者・地域は、子どもの学びを支えます  
◎あいさつを大事にし、生き生きとした生活ができるようにします。  
◎早寝・早起き・朝ごはんの習慣を付けます。  
◎子どもたちが希望をもてる環境を作り出す。

令和7年二月二十八日 大田区立矢口東小学校




おおた教育ビジョンの理念である「笑顔とあたたかさあふれる未来を創り出す力を育てます」を受けて、子ども、教師、保護者・地域の姿を示した「大田区立学校子どもポスター矢東小版」を策定しました。

このポスターを教室等に掲示し、三者のはたすべきことを明確にすることで、子どもが真剣に学び、教師が子どもに寄り添って教え、保護者・地域が学びを支える場づくりを推進いたします。

その一つ、「子どもは意欲をもって真剣に学びます」については、

- ◎ 学んだことを生かすための学習をします。
- ◎ 失敗をおそれず何事にもチャレンジします。
- ◎ 善悪を判断し、自分の思いを素直に伝えます。

(詳しくは、保護者会にてお伝えします。)

また、本校の教育目標「自ら学ぶ子、心豊かな子(今年度の重点目標)、たくましい子」を受け、私は、「生き生きとした学校」を柱として以下に掲げる「三つの学校像」を目指して学校運営に尽力してまいります。

- ◎一人ひとりが個性と能力を発揮できる学校づくり
- ◎自ら考え、表現する力を伸ばす教育の充実
- ◎生きていく上で基礎となる力を育成



R7.4.2正門の桜

この「三つの学校像」を通して『かかわり方(コミュニケーション能力)』を育てることが大事と考えています。しかし、この取り組みは、成長に見合った積み重ねがあつてのものです。本校では、教育活動全体を通して、子ども一人ひとりが他者とのかかわり方を大事にしていけるよう育てていきます。



今年度も本校の教育活動にご理解、ご協力の程よろしく願いたします。